



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Menggunakan Mobil Dinkes, Thermal Fogging Di Laksanakan Di Kelurahan Kutowinangun

Wahyudha Widharta - SALATIGA.FRN.CO.ID

Jan 6, 2024 - 18:31



SALATIGA- Babinsa Kelurahan Kutowinangun Kidul (Serda Widyanto dan Kopka Puji) Koramil 16/Tingkir bersama Bhabinkamtibmas melaksanakan pendampingan Thermal Fogging dari Dinas Kesehatan Kota Salatiga, Sabtu(06/01)



Fogging yang dilaksanakan di Wilayah Pemukiman RW 08 Blondocelong Kel. Kutowinangun Kidul Kec. Tingkir Kota Salatiga ini bertujuan untuk mencegah merebaknya penyakit DBD, diharapkan dengan adanya fogging masyarakat akan terhindar dari penyakit demam berdarah. Dinas Kesehatan Kota Salatiga, Puskesmas Tingkir bekerja sama dengan pemerintah Kelurahan melakukan cegah dini terhadap penyebaran penyakit demam berdarah dengan melakukan penyemprotan atau fogging. Disamping mendampingi penyemprotan Fogging, 2 anggota Babinsa ini juga melakukan himbuan bersama perangkat desa, agar masyarakat tetap peduli terhadap lingkungan, salah satunya dengan menjaga kebersihan lingkungan sekitarnya dengan langkah 3M, yaitu menguras, menutup dan menimbun barang - barang yang sekiranya bisa sebagai sarang atau berkembang biaknya nyamuk. "Sebagai Babinsa kita dituntut mengetahui setiap perkembangan di wilayah binaan, kali ini kita mendampingi dinas kesehatan melaksanakan fogging, hal ini bertujuan untuk mencegah berkembangbiaknya nyamuk Aedes Aegypti yang dapat menyebabkan DBD, " terang Serda Widyanto. Sementara itu Komandan Koramil 16/Tingkir Kapten Cba Sudir pada kesempatan terpisah mengatakan, Koramil Kota melalui para Babinsa terus melakukan monitoring wilayah, mencatat setiap perkembangan situasi untuk melakukan evaluasi serta deteksi dini dan cegah dini. "Di lapangan kita jalin komunikasi dan sinergi dengan aparat pemerintah termasuk dalam pelaksanaan fogging yang dilaksanakan di Kelurahan Kutowinangun untuk mengantisipasi mengantisipasi demam berdarah dengue (DBD) yang disebabkan oleh nyamuk Aedes Aegypti, " jelas Danramil. Editor: Yudha27_20